
Protokoll: 

61/Herr Hastenteufel informiert, dass der GDKE mitgeteilt worden sei, dass die ursprünglich durch 

die Verwaltung entwickelte Lösung zur Ausweisung von Stellplätzen für die GDKE in den zuständigen 

Beschlussgremien keine Mehrheit gefunden habe. Er schlägt vor, gemeinsam mit der GDKE sowie 

Mitgliedern der im Stadtrat vertretenen Fraktionen und Vertretern der Verwaltung im Rahmen eines 

gemeinsamen Abstimmungsgespräches das weitere Vorgehen abzustimmen, bzw. festzulegen. 

Ausschussmitglied Kurz weist darauf hin, dass aufgrund der nicht bewirtschafteten Stellplätze im 

Bereich des Schrägaufzuges der Stadt Koblenz bereits Einnahmen in nicht unbeträchtlicher Höhe 

entgangen seien. Zahlreiche Besucher der Festung sowie der Jugendherberge würden keinen 

Stellplatz im Bereich des Schrägaufzuges finden, da sie aufgrund der fehlenden Bewirtschaftung 

durch Dauerparker belegt seien. Er bittet, den derzeit bestehenden Zustand zeitnah zu beseitigen. 

Der Fachbereichsausschuss IV nimmt die Antwort der Verwaltung zur Kenntnis. 

 


